

# OGOSE ART MUSEUM @越生小学校



「お花屋さん」  
6年 鈴木咲楽さん

「優しい保育士」  
6年 島野倫華さん

## すくすくキッズ



伊藤愛真ちゃん (1歳9ヶ月)      伊藤想真くん (4歳2ヶ月)  
元気に笑顔で大きくなってね。

※掲載を希望する方は「すくすく」へご連絡ください。



◀「障害者アート展 in おこせ」が行われます

## 人口&世帯

11月1日現在  
( )は前月比

	うち外国人
総人口	11,261人(+1人) 146人
男性	5,615人(+2人) 72人
女性	5,646人(-1人) 74人
世帯数	5,073世帯(+6世帯) 114世帯

※外国人世帯には、日本人との混合世帯42世帯が含まれています。

広報担当が撮影して、掲載された写真は、本人またはご家族に限り、無料で差し上げます（プリントサイズはLサイズ）。ご希望の方は総務課まで。

☎総務課 自治振興担当  
☎内線216

### あとがき

役場まで車で通勤しています。約25分。通勤時には、歩いて駅に向かう人や、横断歩道で交通整理をする人、ランドセルを背負う小学生など、いろいろな人の朝の日常を目にします。そんな朝の通勤時、自宅を出る時間を少し早めたことで、新たな発見がありました。

役場までの通勤ルートには、信号機のない横断歩道がいくつかあり、そこには、横断歩道を渡ろうとしている中学生がいます。今までもきつといたはず。これまでの自分にはきつと余裕がなかったんだと思います。

それからというもの余裕が持てるような行動を意識するようになり、朝は自宅を早く出発し、横断歩道の近くになると、渡ろうとしている人がいないか注意深く見るようになりました。

お辞儀をして渡る中学生。余裕を持つと、朝からこんなにも清々しい気持ちになれるのか、「こちりこちり」ありがたうと言いたくなって、いくつでも渡らせてあげたい（往復しても良い）とさえ思いました。

埼玉県は、信号機のない横断歩道での車の一時停止率が、全国平均を大きく下回っているそうです。さらに12月は、1年で最も交通事故が多い月だそうです。師走といえど、余裕を持って運転したいものです。

最近、「スピード落こせ」の看板が「まあそんなに焦ることないぞ。のんびり行こう」。そんな風に見える。



【備前】